



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

Fundación Carmen y Severo Ochoa

Entrega del 9.º Premio Carmen y Severo Ochoa de Investigación en Biología Molecular

Lección conmemorativa por Ginés Morata Pérez

Miércoles, 6 de noviembre de
2002

A las 19.00 h.

El próximo miércoles 6 de noviembre, la Fundación Carmen y Severo Ochoa hará entrega en la Residencia de Estudiantes y por segundo año consecutivo del 9º Premio Carmen y Severo Ochoa de Investigación Molecular. Asimismo, **Ginés Morata Pérez**, investigador titular del Centro de Biología Molecular "Severo Ochoa", pronunciará durante este acto la 9ª lección conmemorativa Carmen y Severo Ochoa titulada: *La revolución biológica del final del siglo XX y su impacto en la sociedad*.

El jurado, presidido por César Nombela e integrado por Margarita Salas, Julio R. Villanueva, César de Haro y Carlos López Otín –todos ellos patronos de la fundación- y Marino Gómez-Santos actuando como secretario, ha otorgado por unanimidad este premio al profesor **Balbino Alarcón**, profesor en investigación del CBM Severo Ochoa (CSIC- Universidad Autónoma de Madrid) por sus importantes aportaciones en el mundo de la Inmunología, al esclarecer parte de los procesos que conducen a la activación de los linfocitos T. Las aportaciones de este investigador suponen una visión clara y profunda de los mecanismos de activación de células inmunitarias, con posibles aplicaciones para el control de alteraciones patológicas.

Este año la lección conmemorativa será impartida por **Ginés Morata Pérez**, investigador titular del Centro de Biología Molecular "Severo

Residencia de Estudiantes

www.residencia.csic.es

C/ Pinar, 23 28006 Madrid

Tel. 91 563 64

11



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

Ochoa" del CSIC, especialista en Biología de Desarrollo, disciplina científica en la que lleva trabajando más de 30 años y entre otros, cuenta con el Premio Nacional de Investigación Santiago Ramón y Cajal, 2002 en el área de Biología.



En los últimos años han pronunciado esta lección científicos como Arthur Kornberg, con quien Severo Ochoa compartió el Premio Nobel de Medicina en 1959, Paul Berg, Yoshino Kaziro, Charles Weismann o Federico Mayor Zaragoza, entre otros. La Fundación Carmen y Severo Ochoa se constituyó en 1993 por conducto testamentario de Severo Ochoa.

Severo Ochoa es para la Residencia de Estudiantes uno de sus residentes más ilustres. Ochoa inició su labor de investigador en el Laboratorio de Fisiología de la Residencia bajo la dirección de Juan Negrín, y en esta casa vivió desde 1927 hasta 1931.